



Michel Gammenthaler

Bild: Mirco Federlechner

Stand 04/2014

Presstext Scharlatan

Wenn man erst einmal gelernt hat, Leuten falsche Tatsachen vorzuspiegeln, eröffnen sich plötzlich unzählige Karriere-Möglichkeiten. Beispiele aus der Geschichte gibt es genug: Von den geheimnisvollen Fox-Sisters, den Erfinderinnen des modernen Spiritismus; dem jüdischen Hellseher Hanussen, der den Nazis die okkulte Kriegsführung beibringen wollte; bis zum raffinierten S. W. Erdnase, dem Autor der Falschspieler-Bibel.

Wie stellt man Kontakt her zu Verstorbenen, die gar nie gelebt haben? Wie schummelt man beim Pokern, ohne die Karten zu berühren? Und wie liest man Gedanken ganz ohne übersinnliche Fähigkeiten? Antworten liefert der mehrfach ausgezeichnete Kabarettist Michel Gammenthaler in seinem 5. Soloprogramm.

Ein Blick in die Kristallkugel offenbart: Dieses Programm ist vollkommen paranormal!

Regie: Bettina Dieterle
Musik: Roberto Caruso

«Michel Gammenthaler beherrscht sein Fach wie keiner hierzulande.»
SI Style

«Das Publikum wird bestens mit Gesprächsstoff versorgt für den Nachhauseweg.» Neue Zürcher Zeitung

«Gammenthaler ist das Gegengift gegen Eso-TV und Konsorten. Dafür muss man ihn lieben.» Landbote

Weitere Infos und Pressebilder unter www.michel-gammenthaler.ch

Kontakt

Für Medienanfragen:

Andreas und Conrad AG
Weberstrasse 21, 8004 Zürich
Tel. +41 (0)44 461 07 55
info@andreasundconrad.ch

Für Auftrittsfragen:

Kulturelle Kontakte Bea Marty
Fischeracherstrasse 2, 8315 Lindau ZH,
Tel. +41 (0)52 345 22 11
info@kulturellekontakte.ch

ACHTUNG Anmerkung für Veranstalter:

Oft schreiben Veranstalter eigene Texte, welche der Ausschreibung eine schöne individuelle Note verleihen. Dabei wird die Zauberei in Michels Programmen oft in den Mittelpunkt gestellt; dies vermittelt aber ein falsches Bild.

Erfahrungsgemäss werden dadurch potentielle Zuschauer eher abgeschreckt. Zauberei hat bei vielen Leuten ein schlechtes Image. Bitte verzichten Sie daher auf zusätzliche Aussagen wie «ein zauberhafter Abend» oder «Gammenthaler verzaubert...».

Herzlichen Dank